

Miércoles 26 de junio de 2019

"Lo que importa no es el tener,
sino el obtener."

Elizabeth Taylor.

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

19.22

Euro

21.89

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

Producción petrolera privada creció 15.4 veces en tres años

Mientras la producción de crudo de Petróleos Mexicanos (Pemex) ha caído 23%, la de petróleo con participación de operadores privados en México ha aumentado 15.4 veces en tres años, situándose en 32,209 barriles diarios en el mes de abril, mientras que la de gas natural ha crecido 6.4 veces, situándose en 53.658 millones de pies cúbicos diarios en los 17 contratos vigentes que administra la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH).

El Financiero

Pemex presentará Plan de Negocios en 10 días: Hacienda

El plan de negocios de Pemex será presentado en los próximos 10 días, una vez que el Consejo de Administración lo apruebe, informó Arturo Herrera, subsecretario de Hacienda. "En los próximos 10 días va a ser presentado, se discute primero en el Consejo de Pemex y una vez que ahí lo aprobemos se hará público", dijo en una entrevista radiofónica. Lo más importante del contenido, dijo Herrera, es cómo se revertirá la caída en la producción, así como la fuente de financiamiento para llevar a cabo estas actividades.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Crecen ventas al menudeo, pese a baja cifra de empleo

Las ventas al menudeo se recuperaron en abril pasado a pesar del menor dinamismo de la economía y la menor generación de empleos, de acuerdo con los resultados de la Encuesta Mensual de Establecimientos Comerciales del Inegi. Desde una perspectiva mensual y con cifras desestacionalizadas, los ingresos reales por suministro de bienes y servicios de las empresas comerciales al por menor presentaron en el cuarto mes del año un crecimiento de 0.7%, revirtiendo la moderada caída de 0.2% en marzo y superando el estimado de los analistas de 0.3%.

Miércoles 26 de junio de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comisión Orientadora
de Elecciones (COE) del
IMCP



“Auditorías de entidades
menos complejas:
Exploración de las
posibles opciones para
abordar los desafíos en
la aplicación de las NIA”



Criterios no-vinculativos
39/ISR/NV y
40/ISR/NV



NOTAS FISCALES:

SHCP / EL CONSEJO DE
ESTABILIDAD DEL
SISTEMA FINANCIERO
ACTUALIZA SU BALANCE
DE RIESGOS



El SAT informa los
beneficios del programa
Bienvenido a México



SAT y ASF suscriben
convenio para el uso de
la e.firma



MILENIO

www.milenio.com

CNH aprueba que Pemex use fracking en Tampico

Aunque el presidente Andrés Manuel López Obrador había dicho que en su gobierno no se usaría la técnica del fracking, la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) aprobó que Pemex Exploración y Producción (PEP) la aplique en el campo terrestre Humapa, ubicado en Tampico-Misantla. Durante la trigésimocuarta sesión extraordinaria del órgano de gobierno de la CNH, se señaló que las inversiones asociadas en un escenario base para este pozo son de poco más de 20 millones de dólares en un periodo de tres años (2019-2021).

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Pemex presenta estrategia de desarrollo en campos estratégicos

Pemex presentó a la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) el plan de desarrollo para los campos Uchbal, Manik y Mulach, los mismos que forman parte del listado de 20 campos estratégicos de la administración actual para incrementar la plataforma nacional de producción de hidrocarburos. Aunque se desconoce la fecha en que estos planes llegarán a sesión de órgano de gobierno y sean aprobados por los cuatro comisionados de la CNH, esto representa un avance en la estrategia para alcanzar 2.6 millones de barriles hacia 2024.

La Razón

www.la-razon.com.mx

Daño de factureras supera costo de Santa Lucía y una refinería

Por el fraude de “facturación simulada”, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) estima que en los últimos cinco años se dejó de recaudar 354 mil millones de pesos o 1.4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), equivalente a poco más del 50 por ciento del crecimiento económico del país durante el año pasado. Esta cifra, equivale a la suma de los costos actuales de dos de los proyectos más importantes para las últimas dos administraciones y que fueron señalados como los más costos.

Miércoles 26 de junio de 2019

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(25/06/19)	8.25
TIIE 28 (25/06/19)	8.4951
CETES 28 (25/06/19)	8.18
FIX (25/06/19)	19.2271

Reservas internacionales (mdd) (21/06/19)	178
--	-----

BONO 10 (18/06/19)	7.68
-----------------------	------

Inflación * (MAY/19)	4.28
Inflación subyacente * (MAY/19)	3.77
UDIS (26/06/19)	6.258645

CNNEXPANSION

¿Está México a punto de caer en una recesión económica?

Entre enero y marzo pasados, el Producto Interno Bruto (PIB) de México se contrajo 0.1%, por lo que si en el trimestre posterior (abril-junio) hay una nueva caída, la economía experimentaría una recesión, coincide Gabriel Pérez del Peral, profesor Investigador de la escuela de Gobierno y Economía de la Universidad Panamericana (UP). El experto detalló que muestra de ello es que el indicador coincidente (el cual mide la evolución de los principales indicadores macroeconómicos dentro de los ciclos económicos) se encuentra decreciendo técnicamente.

REFORMA

Registra desempleo ligero avance a 3.48%

En mayo pasado, la Tasa de Desocupación nacional presentó una pequeña alza de 0.03 puntos porcentuales con respecto al mes previo, a 3.48 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), indican cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Por sexo, la tasa de desocupación de mujeres aumentó de 3.60 por ciento en abril a 3.61 por ciento al mes siguiente, pero la tasa en hombres disminuyó de 3.40 a 3.38 por ciento de la PEA.

El Sol de México

Bitcoin toca máximo de 18 meses gracias a Libra de Facebook

El bitcoin trepó hasta un máximo de 18 meses el miércoles, un avance que según los analistas se debió a un flujo de operadores nerviosos que buscan seguridad en inversiones alternativas y expectativas de que Libra de Facebook pueda convertir las criptomonedas en un activo popular. La mayor criptomoneda mundial ha aumentado su valor desde abril y operaba cerca de los 13 mil dólares el miércoles. Ahora ha subido un 240% desde el comienzo del año, aunque sigue por debajo de su máximo histórico, de casi 20 mil dólares.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Miércoles 26 de junio de 2019



Peso mexicano gana pese a Fed, mercado enfoca atención en cumbre Trump-Xi

El peso mexicano ganaba el miércoles en línea con otras monedas emergentes de la región a pesar de un avance del dólar luego de que autoridades de la Reserva Federal de Estados Unidos frenaron apuestas de que recortará significativamente las tasas de interés en su próxima reunión. La moneda mexicana cotizaba el lunes en 19.1832 por dólar, con un avance de 0.19 por ciento, o 3.63 centavos, frente a los 19.2195 pesos del precio de referencia de Reuters del martes.



Fitch advierte riesgos por cancelación de proyectos eléctricos

La cancelación de proyectos energéticos, como las líneas de transmisión eléctricas y la cuarta subasta del sector, aumenta el riesgo de suministro de energía y abre la puerta a la volatilidad en los precios de este mercado, consideró Fitch Ratings. Advirtió que por eso hay posibilidad de hacer revisiones a la nota crediticia de las empresas de este sector. Expuso que las decisiones del gobierno incrementan el riesgo de que las plantas de energías renovables y térmicas reduzcan sus ingresos.



Se forma la depresión tropical 1-E; se ubica al suroeste de Colima

La depresión tropical 1-E se localiza al suroeste de las costas de Colima, y sus bandas nubosas refuerzan las lluvias en el occidente de México, reportó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En su aviso de la 01:15 horas precisó que el sistema se encuentra a 500 kilómetros al sur-suroeste de Manzanillo, Colima, y a 870 km al sur-sureste de Cabo San Lucas, Baja California Sur.

